



## *Si un Hombre no ha Escuchado el Evangelio, ¿Está Perdido?*

Demar Elam

Algunos dicen, "Si un hombre no ha escuchado el evangelio, no está perdido." Esta clase de actitud es la razón por la cual no hemos evangelizado al mundo en nuestros días. Muchos dicen, "Seguramente, si Dios es un Dios de amor, él no va a considerar eternamente responsable a alguien que no ha escuchado lo que tiene que hacer para ser salvo." Debemos darnos cuenta de que Dios y los hombres no siempre ven las cosas de la misma manera.

Uno debe estar consciente de que el hombre no está perdido porque no ha escuchado el evangelio,

sino porque es pecador. Pablo dice en Romanos 3:10, "*Como está escrito: No hay justo, ni aun uno.*"

"*Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios*" (Romanos 3:23). **Todos** los hombres necesitan la sangre de Cristo aplicada a sus vidas para ser salvos.

"... *Y sin derramamiento de sangre no se hace remisión*" (Hebreos 9:22). Pedro afirmó, "... *sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir ... no con cosas corruptibles ... sino con la sangre preciosa de Cristo...*" (1 Pedro 1:18,19). La sangre de Cristo

fue derramada para salvar a todo hombre de sus pecados. Sin embargo, hasta que todos los requerimientos de Dios se hayan cumplido, el hombre no recibe la bendición de la sangre redentora.

Hemos enseñado por mucho tiempo, y con todo derecho, que uno recibe los beneficios de la sangre creyendo (Hebreos 11:6), arrepintiéndose (Lucas 13:3), confesando (Mateo 10:32,33; Romanos 10:9, 10), y siendo bautizado en la semejanza de la muerte de Cristo, donde Su sangre fue derramada (Romanos 6:3-8). Estos son los pasos esenciales que finalizan el "Nuevo Nacimiento" del que se habla en Juan 3:1-13. El hombre que no ha escuchado, ¿puede ser salvo sin haber experimentado el "Nuevo Nacimiento?" Si Jesús estaba en lo cierto (y lo estaba), entonces uno **no puede** ser salvo sin el nuevo nacimiento, porque Jesús dijo, *"De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios."* ¿En realidad Jesús quiso decir esto? ¿O puede ser salvo un hombre que no ha escuchado?

Los salvos son añadidos a la iglesia (Hechos 2:47), y Cristo es el Salvador del cuerpo, la iglesia (Efesios 5:23). El que no ha escuchado el evangelio no es parte de la iglesia, los salvos.

El bautismo es necesario si un

hombre se va a revestir de Cristo. Gálatas 3:27 dice, *"porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos."*

Las personas deberían tener cuidado al decir con tanta confianza que Dios no está siendo justo al castigar a las personas por sus pecados aunque no hayan escuchado. Dios tiene el derecho divino y la responsabilidad de tratar con los pecadores según demande la justicia.

La humanidad se imagina que el pecado no es lo suficientemente malo como para perder sus almas a causa de él. El hombre ve al pecado con ojos humanos, no con ojos santos, como lo hace Dios. Dios es un Dios justo (Salmo 89:14; Jeremías 23:5-8). La justicia exige que los pecadores sean castigados. En Su divinidad, Dios no podría pasar por alto un pecado sin dejar de ser Dios.

La solución para el estado pecaminoso del hombre es el regalo de Su único Hijo en la cruel cruz del Calvario. Esta solución ha sido provista por un Dios de amor y misericordia.

Intentemos ilustrar de esta manera la condición de un hombre que no ha escuchado en cuanto a la provisión de Dios para su salvación: Supongamos que un hombre tiene una enfermedad terrible, pero no tiene acceso para la cura. ¡Muere! ¿Murió porque no tuvo acceso a la cura, o porque tenía la enfermedad?

## EL CRISTIANISMO EN ACCIÓN

Para establecer un paralelo, quienes dicen que el hombre que no ha escuchado el evangelio es *salvo* dirían que el hombre enfermo *en realidad no murió*, o que murió solamente porque *no tuvo acceso a la cura*. Pero este no es el caso. Murió por la *enfermedad* que tenía. Si las personas que no han escuchado el evangelio están perdidas, no será porque no han escuchado en cuanto a la cura (el evangelio), sino por la enfermedad (el pecado) que tienen.

¿Por qué les dio Jesús a los apóstoles la comisión de predicar el evangelio a toda criatura? Si la gente es salva *porque* nunca han escuchado el evangelio, el Señor cometió un error al dar esta comi-

sión porque *muchos de los que escuchan rechazarán el mensaje, sellando así su destino*. ¿Nos atrevemos a acusar a Dios de enviar un mensaje de maldición?

No; los hombres no están perdidos porque no han escuchado, *sino porque son pecadores*. En ese estado de pecado, no son parte de ese grupo compuesto por los salvos, la iglesia (o cuerpo) de Cristo. Esta es la razón por la cual fue dada la comisión. *Los hombres están perdidos hasta que aceptan a Cristo y reciben el beneficio de Su sangre en sus vidas.* †

**Demar Elam vive en Montgomery, Alabama, USA y trabaja activamente en el evangelismo mundial.**

### ***¿De Qué Lado del Bautismo Estás Tú?***

El bautismo es lo que está entre el pecador y su salvación (Marcos 16:16; 1 Pedro 3:21).

El bautismo es lo que está entre el pecador y el perdón de sus pecados (Hechos 2:38).

El bautismo es lo que está entre el pecador y estar en Cristo (Gálatas 3:27).

El bautismo es lo que está entre el pecador y el lavamiento de sus pecados (Hechos 22:16).

El bautismo es lo que está entre el pecador y su liberación del pecado (Romanos 6:3-7).

El bautismo es lo que está entre el pecador y estar en el cuerpo (el cual es la iglesia, Efesios 1:22, 23, y que son los salvos, Efesios 5:23; 1 Corintios 12:13).